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Начало ремонта

Половинский дом куль-
туры был основан в дале-
ком 1969 году, и, по сути, 
это един-
ственное 
культурно-
досуговое 
учреждение 
в поселке. 
Здесь по-
стоянно 
действуют 
11 клубных 
формирований, где зани-
маются около 200 жителей 
разных возрастов, старшее 
поколение передает молоде-

жи традиции декоративно-
прикладного творчества. И 
не только. В ДК проводятся 
турниры по настольным 
играм, молодежные и дет-

ские меро-
приятия. 
Творческие 
коллективы 
и солисты 
сельского 
клуба по-
казывают 
свои таланты 
в районных 

фестивалях и конкурсах. 
В 2020 году, после обра-

щения селян к депутатам За-
конодательного Собрания, 

ДК вошел в проект «Куль-
тура малой Родины» партии 
«Единая Россия», благодаря 
чему в учреждении провели 
ремонт кровли и фасада зда-
ния на сумму более 1,7 млн 
рублей. 

ДК распахивает 
двери

В прошлом году в рамках 
проекта «Инициативное 
бюджетирование» заменены 
межкомнатные двери, элек-
тропроводка, установлены 
пластиковые окна, проведе-
ны ремонтные работы вну-
тренних помещений, вход-

ных групп, смонтирована 
система отопления. Финан-
сирование в том числе на-
правлялось при поддержке 
областных депутатов. Пре-
образился и зрительный зал: 
старые кресла заменены на 
более удобные и комфорт-
ные. Для этого из местного 
бюджета выделили порядка 
341 тыс. рублей. Не оста-
лись в стороне и здешние 
крестьянско-фермерские 
хозяйства: на оказанную 
спонсорскую помощь была 
приобретена новая одежда 
сцены.

Наконец в прошлую пят-
ницу отремонтированный 
Половинский ДК распахнул 
свои двери для творчества 
и общения односельчан. 
Поздравить жителей с этим 
событием, а заодно оценить 
изменения в сельском клубе 
приехали председатель За-
конодательного Собрания 
Александр Лазарев и депутат 
Законодательного Собрания 
Владимир Перезолов, в чей 
избирательный округ входит 
территория.

В Год народного искусства особое внимание 
на Южном Урале уделят сельским учреждениям культуры.

Указом президента Владимира Путина 2022 год в нашей стране объявлен 
Годом народного искусства и нематериального культурного наследия народов 
России. Для многонационального Южного Урала это имеет особое значение. 
Между тем губернатор Алексей Текслер, областное правительство, Законо-
дательное Собрание не первый год уделяют самое пристальное внимание 
развитию культуры в небольших поселениях, ведь именно здесь хранят ду-
ховные ценности поколений. Еще одно тому подтверждение — открывший-
ся на прошлой неделе после капитального ремонта Дом культуры в селе 
Половинка Увельского района. Радость события с жителями разделил спикер 
регионального парламента Александр Лазарев.

АЛЕКСАНДР ПАТРиТЕЕВ. ФоТо ДМиТРия КУТКиНА

За счет средств 
областного 
бюджета в 2021 году 
отремонтирован 
41 дом культуры 
на общую сумму 
146,2 млн рублей.

Александр Лазарев тепло пообщался   
с местными артистами разных возрастов.

Начало. Продолжение на стр. 3

С КУЛЬТУРоЙ
СЕЛо оЖиВАЕТ
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НоВоСТи

обЛАСТь — ВЕТЕРАНАМ

бесперебойное горение Вечных огней 
обеспечат еще в ряде территорий

Вопрос постоянного горения вечных огней от магистрального га-
зопровода в территориях находится на контроле законодательного 
Собрания. он решен в большинстве муниципалитетов, но пока не во 
всех. Текущую ситуацию обсудил комитет по социальной политике, 
курирующий тему по поручению спикера областного парламента.

Как отметил председатель 
комитета Сергей буяков, в се-
ми муниципалитетах постоян-
ное горение Вечного огня на 
мемориалах к 9 мая прошлого 
года не было обеспечено по 
разным причинам. Речь шла 
о Брединском, Катав-Ива-
новском, Кизильском, Крас-
ноармейском, Нагайбакском, 
Нязепетровском районах и 
Трехгорном городском округе. 

По состоянию на 15 января 
этого года на бесперебойное 
горение переведен мемориал 
в Красноармейском районе. 
В Брединском, Кизильском 
районах и Трехгорном стро-
ительно-монтажные работы 
по подключению мемори-
алов завершены. Подклю-
чить их планируют в первом 
квартале этого года. В Катав-
Ивановском, Нагайбакском 
и Нязепетровском районах 
работы по строительству га-
зовых сетей и подключению 

мемориалов планируется за-
вершить во втором квартале. 

Ранее «Парламентская не-
деля» сообщала, что президент 
Владимир Путин поддержал 
инициативу Челябинской об-
ласти о бесплатном газе для 
мемориалов Вечного огня. На-
чинание региона получит феде-
ральный масштаб. На Южном 
Урале начало проекту было по-
ложено в апреле 2021 года бла-
годаря договоренности между 
Законодательным Собранием и 
ООО «НОВАТЭК-Челябинск». 

АЛЕКСАНДР ПАТРиТЕЕВ. ФоТо ДМиТРия КУТКиНА

Итоги выполнения регио-
нального проекта в прошлом 
году и планы на этот год об-
судил комитет по аграрной 
политике под председатель-
ством Вячеслава Евстигнеева. 

Общий объем финансиро-
вания проекта на 2021 — 2024 
годы определен в размере 
465 млн рублей, из которых 
429,6 млн — федеральные 
средства, 35,4 млн — рас-
ходы областного бюджета. 

В 2021 году объем поддерж-
ки составил 69,2 млн рублей, 
из них 55,5 млн — на гранты 
«Агростартап» (20 получа-
телей), 10,2 млн — субсидии 
по закупке сельскохозяй-
ственной продукции у чле-
нов потребительского коо-
ператива (семь получателей), 
3,5 млн — субсидии на раз-
витие Центра компетенций.

Целевые показатели ре-
гионального проекта в 2021 
году областью выполнены. 

В 2022 году бюджетные 
средства в рамках проекта рас-
пределены: более 50,4 млн ру-
блей предусмотрено на гранты 
«Агростартап»; свыше 14,2 млн 

— на субсидии кооперативам 
по возмещению части затрат 
по закупке сельхозпродукции; 
3,5 млн — на развитие Центра 
компетенций; 1,1 млн — суб-
сидии на развитие сельского 
туризма («Агротрузим»), но-
вое направление поддержки. 

— Гранты будут предостав-
ляться сельхозтоваропроиз-
водителям из числа индиви-
дуальных предпринимателей 
и юрлиц, — уточнил первый 
замминистра сельского хозяй-
ства Александр Завалищин. — 
Министерством разрабатыва-
ются нормативно-правовые 
акты, регулирующие предо-
ставление данных грантов.

НАцПРоЕКТы

Южноуральские аграрии начнут получать субсидии                      
на развитие сельского туризма

Новые гранты в сфере АПК 
предусмотрены в рамках ре-
гионального проекта «Аксе-
лерация субъектов малого и 
среднего предпринимательства» 
нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство и под-
держка индивидуальной пред-
принимательской инициативы».

НиНА чЕРКАССКАя

Развитие сельского туризма — новое 
направление поддержки в регионе.

цифРА

предусмотрено на гранты 
«Агростартап» в челябинской 
области в 2022 году.
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На минувшей неделе об этом 
заявил председатель Законода-
тельного Собрания Александр 
Лазарев. Обсуждая ход под-
готовки к заседанию, спикер 
областного парламента вы-
сказал предложение провести 
январскую сессию в формате 
ВКС. Инициативу поддержа-
ли вице-спикеры и председа-
тели профильных комитетов.

— Учитывая риски, которые 
связаны со стремительным рас-
пространением нового штамма 
коронавируса, оправданным 
будет проведение заседания 
Законодательного Собрания в 
режиме видео-конференц-свя-
зи. Прямая трансляция тради-
ционно будет организована на 
сайте Законодательного Со-
брания. Таким образом, про-
цесс обсуждения и принятия 
законов будет доступен для 

журналистов и всех жителей 
региона, — пояснил Алек-
сандр Лазарев. — Также хотел 
бы обратиться к южноураль-
цам с призывом ответственно 
относиться к своему здоровью, 
перед угрозой нового штамма не 
затягивать с вакцинацией от ко-
ронавируса, а если это необхо-
димо, пройти и ревакцинацию.

Добавим, в режиме ВКС про-
ходили и заседания комитетов 
Законодательного Собрания.

Первый случай заражения 
омикроном — новым штам-
мом коронавируса — на Юж-
ном Урале зафиксировали в 
середине января. Как отме-
тила первый вице-губернатор 
Ирина Гехт, успешное противо-
действие новому штамму будет 
зависеть от количества людей, 
сделавших прививку, и от того, 
насколько в регионе соблю-
даются меры безопасности.

Заведующая кафедрой ин-
фекционных болезней Юж-
но-Уральского государствен-
ного медицинского универ-
ситета Людмила Ратникова 

обратила внимание, что 
омикрон — один из вариантов 

коронавируса и 
единственный 
способ защитить-
ся от заражения 
— вакцинация. 

АКТуАЛьНо

январское заседание парламента 
пройдет в формате ВКС

заседание законодательного 
Собрания Челябинской области 
состоится в среду, 26 января, и 
пройдет в режиме видео-кон-
ференц-связи.

ТАКЖЕ В НоМЕРЕ:
комитет по социальной
политике посетил Коркино... с. 5

По иНФоРМАции zs74.ru

Законопроект предусматри-
вает увеличение целевых фе-
деральных трансфертов в раз-
мере 649,4 миллиона рублей на 
финансирование дорожного 
хозяйства и обеспечение ме-
роприятий по переселению 
граждан из аварийного жилья.

В расходную часть реги-
онального бюджета также 

включены неиспользованные 
на 1 января 2022 года остатки 
целевых поступлений от го-
сударственной корпорации 
«Фонд содействия рефор-
мированию жилищно-ком-
мунального хозяйства» на 
мероприятия по переселе-
нию из аварийного жилья на 
сумму 537 миллионов рублей.

— Мы рассчитываем, что 
адресная программа по пере-
селению граждан из аварий-
ного жилищного фонда на 
территории Челябинской 
области, рассчитанная на 
период до 2025 года, будет 
завершена раньше, в дека-
бре 2023 года. В результате 
реализации этой програм-
мы новые квартиры получат 
почти 10 тысяч жителей Че-
лябинской области, при этом 
более половины из них уже 
улучшили свои жилищные 
условия, — прокомментиро-
вал изменения в закон спикер 
областного парламента, пред-
седатель комитета по бюджету 
и налогам Александр Лазарев.

С учетом предлагаемых из-
менений уточненные параме-
тры бюджета Челябинской 
области на 2022 год составят 
по доходам — 220 милли-
ардов рублей, по расходам 
— 257,8 миллиарда рублей. 

По словам министра фи-
нансов региона Андрея 
Пшеницына, дефицит в раз-
мере 37,8 миллиарда рублей 
полностью покрыт остатками 
собственных средств област-
ного бюджета и льготными 
федеральными бюджетными 
кредитами, без привлечения 
коммерческих заимствований.

бюДжЕТ

Южноуральская казна пополнится федеральными 
средствами

около 650 миллионов рублей направят на мероприятия по пере-
селению южноуральцев из аварийного жилья и на финансиро-
вание дорожного хозяйства Челябинской области. Поправки 
в областной бюджет на 2022 год одобрил комитет законода-
тельного Собрания по бюджету и налогам.

Федеральные трансферты направят на улучшение 
жилищных условий южноуральцев.

РоМАН РУДиН. ФоТо ДМиТРия КУТКиНА 

Вечный огонь — 
символ Великой Победы.
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ПАРЛАМЕНТСКАя НЕДЕЛя
СобыТиЕ

«Стало уютно, 
светло, тепло»

Впрочем, как отмечают 
депутаты, лучшую оценку 
проделанной работе могут 
дать сами жители, ежеднев-
но бывающие в доме культу-
ры и видевшие, как букваль-
но на их глазах он менялся.

Александр Лазарев по-
общался с руководителем 
кружка декоративно-при-
кладного творчества Ната-
льей Смородиной и ее юны-
ми воспитанниками.

— Наш кружок органи-
зован давно, руковожу им 
девятый год, стараемся с 
детьми осваивать разные 
техники, все время пробуем 
что-то новое, практикуем 
лоскутное шитье, дела-
ем мягкие 
игрушки, вя-
жем, уделяем 
особое вни-
мание юж-
ноуральским 
пейзажам, — 
рассказывает 
Наталья Гав-
риловна. — У 
меня зани-
маются по-
рядка 15 ре-
бят в возрасте от семи до 11 
лет. Охотно приходят даже 
мальчики. Часто участвуем в 
конкурсах, хочется ведь по-
казать, что мы умеем, и еще 
лучше это делать. Мы все са-
моучки, не профессионалы. 
Но даже простая игрушка, 
сделанная руками детей, до-
роже для нас, чем купленная 
в магазине. Правда, ремонт 
ДК немного замедлил про-
цесс творчества, нам ведь 
нужно много пространства. 

Но теперь наверстаем — ста-
ло уютно, светло, тепло.

Новые наказы

Председателя Законо-
дательного Собрания за-
интересовали картины, 
выполненные в необычной 
технике.

— Это техника шерстяной 
акварели, 
— пояснила 
воспитан-
ница кружка 
Ангелина. 
— Сколько 
времени 
уходит на 
такую кар-
тину?

— Если 
взяться, 
то за час-

полтора можно сделать.
— То есть сегодня эту кар-

тину вы сделаете?
— Да, и как раз хотим по-

дарить вам после концерта.
Тем временем в фойе го-

товились к выступлению 
артистки в традиционных 
народных костюмах. Ока-
залось, это ансамбль «Лазо-
ревый цветок» из соседней 
деревни Водопойка приехал 
на первый концерт в обнов-
ленном ДК. 

— Я сама родом из По-
ловинки, в детстве ходила 
в этот дом культуры на хо-
реографию, пение, — вспо-
минает участница ансамбля 
Татьяна. —  Так что могу 
сравнивать, каким был ДК 
и каким он стал. Простор-
но здесь теперь, красиво. 
Хотелось бы, чтобы и наш 
Водопойский ДК так преоб-
разился.

Александр Лазарев взял на 
свой контроль этот и другие 

наказы жителей по решению 
важных для района вопро-
сов. 

Не потерять нить 
традиции

В свою очередь мастер 
декоративно-прикладного 
творчества Ирина Буторина 
заметила, что самое главное, 
чтобы старшее поколение 
передавало свои знания мо-
лодым, тогда и нить тради-
ции не потеряется.

— Вы наверняка знаете, 
что в этом году по иници-
ативе губернатора Алексея 
Текслера в Челябинской об-
ласти вступил в силу закон 
о единовременной выплате 
в размере одного миллиона 
рублей земским работникам 
культуры. Я уверен, что эта 
мера поддержки привлечет 
к работе на селе хороших 
специалистов, — обратил 
внимание спикер южноу-
ральского парламента.

Обращаясь к жителям, 
собравшимся в теплом зри-
тельном зале, Александр 
Лазарев подчеркнул, что 
губернатор Челябинской 
области и депутаты Законо-
дательного Собрания особое 
внимание уделяют развитию 
сельских учреждений куль-
туры. 

— Клубы на селе ста-
ли центром притяжения 
для людей всех возрастов, 
местом для встреч и обще-
ния. Благодаря программе 
«Культура малой Родины» 
и проекту «Инициативное 
бюджетирование» ежегодно 
из областного бюджета вы-
деляются средства на вос-
становление домов культуры 
и благоустройство террито-
рии, — отметил председа-
тель Законодательного Со-
брания. — Если в прошлом 
году в Челябинской области 
был отремонтирован 41 
ДК, а общий объем финан-
сирования составил 146,2 
миллиона рублей, то в этом 
году по инициативе главы 

региона Алексея Текслера 
на ремонт и модернизацию 
учреждений культуры в 
территориях запланирова-
но свыше 356,4 миллиона 
рублей.

Маленький шедевр

Кстати, по завершении 
концерта юные воспитан-
ники кружка декоративно-
прикладного творчества 
окружили Александра Ла-
зарева и выполнили свое 
обещание, подарив ему кар-
тину, изготовленную своими 
руками за прошедший час. 
Приятно удивленный спи-
кер областного парламента 
в свою очередь пообещал 
передать этот маленький 
увельский шедевр в музей 
Законодательного Собрания 
Челябинской области.

Продолжение. Начало на стр. 1

С КУЛЬТУРоЙ
СЕЛо оЖиВАЕТ

цифРА

запланировано 
в челябинской области 
на ремонт и модернизацию 
учреждений культуры 
в территориях в 2022 году.

боЛЕЕ

356
МЛН РУбЛЕЙ

Наталья СмоРодиНА, 
руководитель кружка декора-
тивно-прикладного творчества 
дК села Половинка:

мы все самоучки, не 
профессионалы. Но 

даже простая игрушка, 
сделанная руками де-
тей, дороже для нас, чем 
купленная в магазине. 
Правда, ремонт дК не-
много замедлил процесс 
творчества. Но теперь на-
верстаем — стало уют-
но, светло, тепло. 

Сельский дК преобразился 
и внутри, и снаружи.

Александр Лазарев с картиной, 
подаренной юными жителями села.

По инициативе 
губернатора Алексея 
Текслера в 2022 году 
вступил в силу закон 
о единовременной 
выплате в размере 
одного миллиона 
рублей земским 
работникам культуры.
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КоМиТЕТы

Спикер областного парламента 
отметил, что важно взвешенно по-
дойти к решению вопроса, чтобы не 
создать трудности для работы специ-
алистов в сфере туризма и защитить 
права их клиентов.

— Губернатор Челябинской обла-
сти Алексей Текслер видит в развитии 
регионального туризма большой 
потенциал для повышения при-
влекательности Южного Урала, он 
ставит задачи профильным ведом-

ствам по совершенствованию ока-
зания услуг в отрасли. Аттестация 
экскурсоводов, гидов-переводчиков 
и инструкторов поможет обеспечить 
качество оказываемых услуг и безо-
пасность туристических маршрутов, 
прежде всего в сфере экстремального 
туризма, — подчеркнул Александр 
Лазарев. 

Председатель комитета по эко-
номической политике и предпри-
нимательству Евгений илле обратил 
внимание, что законопроект пред-
усматривает наделение министерства 
экономического развития области 
новыми полномочиями в сфере ту-
ризма. К ним относятся: 

 создание комиссий для аттеста-
ции экскурсоводов (гидов) и гидов-
переводчиков;

 внесение сведений об экскурсо-
водах (гидах) и гидах-переводчиках в 
соответствующий Единый реестр;

 утверждение формы нагрудной 
идентификации карточки экскурсо-
вода (гида) и гида-переводчика (сей-
час на федеральном уровне решает-
ся, будут ли это единые знаки на 
всей территории РФ или каждый ре-
гион разработает свой знак);

 организация регионального 
контроля за деятельностью органи-
заций, ИП и физических лиц, при-
меняющих специальный налоговый 

режим, которые оказывают услуги 
экскурсоводов, гидов-переводчиков 
и инструкторов-проводников.

— Речь в рассматриваемом за-
конопроекте идет только о тех экс-
курсоводах (гидах) и гидах-пере-
водчиках, которые будут работать 
на территории региона, — уточнила 
министр экономического развития 
Наталья Лугачева.

Кстати, за получение соответ-
ствующего аттестата предусмотрена 
государственная пошлина в размере 
1300 рублей. Кроме того, определена 
административная ответственность 
за осуществление деятельности экс-
курсоводов, гидов-переводчиков и 
инструкторов-проводников без атте-
стата.

Сегодня в Челябинской области 
на легальном рынке работают по-
рядка 260 экскурсоводов (гидов) и 
инструкторов-проводников, которые 
являются самостоятельными хозяй-
ствующими субъектами в сфере ин-
дустрии туризма. И как раз действие 
нового законодательства направлено 
на сокращение теневого сегмента в 
этой сфере.

По словам председателя 
комитета Михаила Махова, 
в минувшем году комитет 
активно проводил выездные 
мероприятия, посетив Че-
лябинский трубопрокатный 
завод, ПО «Маяк» и Челя-
бинский цинковый завод. 

Первый заместитель пред-
седателя комитета Евгений 
Губанов предложил, что в 
случае снижения уровня огра-
ничительных мер депутаты в 
этом году также посетят ряд 
промышленных предприятий 

Челябинской области, где реа-
лизуются экологические про-
граммы, в том числе и в рамках 
соглашений по снижению за-
грязнения окружающей среды. 

— Действительно, в рамках 
знакомства с выполнением 
соглашений мы побывали в 
конце декабря на Челябин-
ском цинковом заводе. Поз-
же в рабочем порядке  решим, 
какие предприятия посетим в 
этом году, — поддержал Миха-
ил Махов. — Депутатский кон-
троль никто не отменял, нуж-

но активно поль-
зоваться этой 
возможностью.

Кроме того, 
на заседаниях 

комитета и рабочих совеща-
ниях с участием депутатов 
Законодательного Собрания 
продолжится обсуждение 
вопросов создания и содер-
жания контейнерных пло-
щадок в частном секторе и 
при многоквартирных домах, 
соблюдения графика вывоза 

твердых коммунальных и 
крупногабаритных отходов. 

В ближайших планах ко-
митета рассмотреть вопрос 
о выполнении в 2021 году 
работ по комплексному эко-
логическому обследованию 
территорий, на которых пла-
нируется создание новых ре-

гиональных особо охраняе-
мых природных территорий.

На контроле депутатов ко-
митета остаются вопросы под-
готовки к пропуску весеннего 
половодья и паводков, напол-
няемости поверхностных во-
дных объектов, используемых 
для питьевого и хозяйствен-
но-бытового водоснабжения.

Еще одна важная тема — 
комплексное экологическое 
оздоровление территорий 
населенных пунктов Южного 
Урала (иными словами, озеле-
нение). Комитет проанализи-
рует мероприятия по озелене-
нию Челябинска и Магнито-
горска, других городов и малых 
населенных пунктов, органи-
зованные в минувшем году, и 
обсудит планы на этот год.

В наступившем году депу-
таты комитета по экологии и 
природопользованию продол-
жат мониторинг реализации 
национального проекта «Эко-
логия» в Челябинской области.

ГиДоВ бУДУТ 
АТТЕСТоВАТЬ

Новый закон поможет туриндустрии региона

Аттестация 
для экскурсоводов 
и гидов-переводчиков 
будет проводиться 
один раз в пять лет 
созданными в субъектах 
РФ аттестационными 
комиссиями.

цифРА

гидов и инструкторов-проводников, 
являющихся самостоятельными 
хозяйствующими субъектами, 
легально работают в регионе.

боЛЕЕ

260
эКСКУРСоВоДоВ,

ДЕПуТАТСКий КоНТРоЛь

Комитет по экологии продолжит выезды на промышленные предприятия региона

Практика выездных заседаний комитета законодательного Со-
брания по экологии и природопользованию, начатая в прошлом 
году, должна быть продолжена. Такую инициативу поддержали 
депутаты, обсуждая план работы комитета на первое полугодие 
2022 года.

НиНА чЕРКАССКАя. ФоТо ДМиТРия КУТКиНА

ТАКЖЕ В НоМЕРЕ:
транспортная реформа
набирает обороты...                 с. 6

Комитет по экологии и природопользованию в конце 
декабря побывал на Челябинском цинковом заводе.

С 1 июля в России вступит 
в силу федеральный закон, 
который вводит новое пра-
вовое регулирование де-
ятельности экскурсоводов 
(гидов), гидов-переводчиков 
и инструкторов-проводни-
ков, в том числе их обяза-
тельную аттестацию. В связи 
с этим глава региона Алек-
сей Текслер внес в южно-
уральский парламент проект 
областного закона. Его по-
ложения обсуждались на 
комитете по экономической 
политике и предпринима-
тельству с участием предсе-
дателя Законодательного 
Собрания Александра Лаза-
рева. 

АЛЕКСАНДР ПАТРиТЕЕВ

депутаты поддержали 
принятие законопроекта.
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СоцПоЛиТиКА

Визитная карточка

Открытие детского са-
да     № 32 стало событием для 
Коркино — потребность горо-
да в дошкольных учреждениях 
закрыта практически полно-
стью. Здание по улице Пана-
рина было построено в 1950 
году и с тех пор ни разу капи-
тально не ремонтировалось, 
а в 2016 году было признано 
аварийным и закрыто. По со-
глашению с администрацией 
района в 2020 году «Русская 
медная компания» приступи-
ла к капремонту учреждения. 
В двух зданиях (в одном на-
ходятся ясли, в другом — стар-
шие группы) заменены кровля 
и перекрытия, утеплен фасад, 
проведены сантехнические и 
электромонтажные работы. 

— Группы оборудованы 
удобной современной ме-

белью, разнообразными 
игрушками и развивающи-
ми материалами. В садике 
организовали лего-класс, 
поставили интерактивную пе-
сочницу и сенсорную панель 
для занятий, — рассказывает 
депутатам заведующая Ната-
лья Бакина. — Есть даже пост 
охраны, оборудовано видео-
наблюдение, у каждой группы 
свой домофон.

Главное же, что с откры-
тием этого детского удалось 
«разгрузить» другие дошколь-
ные учреждения в Коркино.

Депутаты заглянули в 
музыкальный зал и кабинет 
физкультуры, в группы и пи-
щеблок, убедившись, что все 
сделано по самым современ-
ным требованиям.

— В первый день дети даже 
не хотели уходить, когда вече-
ром за ними стали приходить 

родители, — смеется Наталья 
Бакина.

— Это показательно, зна-
чит детям здесь нравится, они 
себя чувствуют комфортно, — 
замечает председатель коми-
тета по социальной политике 
Сергей буяков.

Настоящий центр 
спорта

В шаговой доступности от 
детского сада находится физ-
культурно-оздоровительный 
комплекс — следующий объ-
ект, где побывали депутаты. 

ФОК в Коркино построили 
в рекордные сроки. Здесь раз-
виваются три олимпийских 
вида единоборств: бокс, дзю-
до и греко-римская борьба. 
Секции посещают свыше 900 
детей. Кстати, для пожилых 
людей и детей до 18 лет заня-
тия проводятся бесплатно. 

— Мы взяли на себя обя-
зательство проводить сборы 
среди спортсменов «южного 
куста» области, — говорит ди-
ректор ФОКа Роман Горохов. 
— Ребята приезжают сюда раз 
в месяц на сборы, формиру-
ется сборная команда южных 
территорий региона. 

— Настоящий центр спор-
та. У вас все есть: и современ-
ный ринг, и инвентарь. Может 
чего-то не хватает? — интере-
суется Сергей Буяков.

— Сейчас мы, наконец, 
получили добро на стро-

ительство гостиницы на                  
160 мест для спортсменов по 
инициативе РМК. После чего 
мы сможем проводить сорев-
нования уровня Уральского 
федерального округа и даже 
всероссийского.

Депутаты побывали на при-
легающей территории ФОКа. 
Это целый спортивный город. 
При этом площадка доступна 
для всех жителей Коркино.

от частного                         
к общему

Вопрос развития социаль-
ной сферы в Коркинском 
районе депутаты комитета об-
судили на заседании. Прежде 
всего, парламентариев инте-
ресовало положение дел в об-
разовании, культуре, спорте. 

Так, в 2021 году в несколько 
школ района 
поставлено 
оборудова-
ние для реа-
лизации экс-
перимента в 
рамках циф-
ровой обра-
зовательной 
среды. В 
учреждениях 
появились 
многофунк-
циональные 
устройства, ноутбуки для 
педагогов и управленческого 
персонала, интерактивные 
комплексы, ноутбуки для мо-
бильного класса, обеспечен 
высокоскоростной доступ 
к интернету. На базе школы 
№ 28 в рамках федерально-
го проекта «Современная 
школа» создан центр «Точка 
роста». Для нужд центра заку-
плено оборудование для пред-
метных лабораторий на сумму 
более 1,5 млн рублей.

В рамках программы «Ре-
альные дела» проведены 
ремонтные работы спорком-
плекса «Горняк». В прошлом 
году при поддержке РМК 
завершилась реконструкция 
лыжной базы «Березка». Гла-
ва района отметила, что на 
территории муниципалитета 
сегодня функционируют          
169 спортивных сооружений, 
которые могут принимать 
около 3735 человек.

В течение 2021 года были 
отремонтированы и учрежде-
ния культуры: обновлен фасад 
ДК Первомайского городско-
го поселения; заменены окна, 
приведен в порядок актовый 
зал, лестничные марши и две-
ри Коркинской детской шко-
лы искусств. К обновлению 
готовятся межпоселенческая 
библиотека семейного чте-

ния и Дворец 
культуры 
«Горняк».

— Админи-
страцией рай-
она проделана 
большая рабо-
та по обновле-
нию объектов 
социальной 
сферы. Дет-
ский сад № 32 
стал визитной 
карточкой 

Коркино, яркий пример, ко-
торый можно брать на заметку 
и другим муниципалитетам. 
Тем не менее актуальными 
для Коркино остаются вопро-
сы создания новых, совре-
менных мест в общеобразова-
тельных организациях. Работа 
в этом направлении ведется. 
Как отметила глава района, в 
планах — строительство но-
вой начальной школы на 400 
мест, — подвел итоги визита 
Сергей Буяков.

Первое в этом году выездное заседание комитета по социальной по-
литике прошло в Коркинском районе. Перед заседанием депутаты посе-
тили ряд объектов социальной сферы района, в том числе детский сад       
№ 32, накануне открывшийся после масштабной реконструкции, и физ-
культурно-оздоровительный комплекс, где бесплатно занимаются юные 
спортсмены, представители старшего поколения. В выезде приняли участие 
вице-спикеры областного парламента Анатолий Еремин и олег Гербер.

Острой потребности 
в детских садах 
по Коркинскому 
району нет. 
Но есть дошкольные 
учреждения, 
нуждающиеся 
в капремонте, 
отмечают в районной 
администрации.

АЛЕКСАНДР ПАТРиТЕЕВ. ФоТо ДМиТРия КУТКиНА

В детский сад депутаты 
приехали не с пустыми руками.

ФоК в Коркино стал настоящим 
центром спорта в районе.

На заседании обсуждались вопросы, связанные 
с социальной поддержкой жителей региона. 

«КоРКиНо МоЖЕТ 
СТАТЬ ПРиМЕРоМ»
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КоМиТЕТы

Более 300 выездов соверши-
ли волонтеры, доставлявшие 
детских врачей к их маленьким 
пациентам. В начале зимы из-за 
резкого подъема заболеваемо-
сти у каждого педиатра в день 
было по 40 вызовов. Предста-
вители Союза отцов Челябин-
ской области призвали всех, 
кто хочет и может помочь, до-
ставлять педиатров по адресам 
на личном транспорте. За пол-
тора месяца волонтеры помогли 
трем детским поликлиникам. 
Одной из тех, кто откликнул-
ся на призыв о помощи, стала 
депутат ольга Мухометьярова. 

Вместе с мужем они возили 
педиатров поликлиники № 4.

Среди волонтеров — лю-
ди разных профессий.

— Я видела, как тяжело 
педиатрам, — сказала од-
на из волонтеров, предпри-
ниматель Ольга Михалева, 
— поэтому села в машину и 
поехала с врачом на вызов.

Председатель комитета по 
Регламенту и депутатской эти-
ке Василий Швецов подчеркнул:

— Мы благодарны людям, 
которые готовы тратить свое 
время, силы, а порой и сред-
ства, чтобы помочь другим.

ДЕПуТАТы В оКРуГАх

Поблагодарили волонтеров

Подарки в новогодние 
праздники получили не только 
школьники района, но и вос-
питанники детских садов ми-
крорайона Чурилово, хоккей-
ная школа «Трактор», школа 
бокса «Алмаз», детско-юноше-
ский центр «Клуб мальчишек», 
Дворец спорта «Юность», дети 
из социально-реабилитацион-
ного центра для несовершен-
нолетних и техникума-ин-
терната для детей-инвалидов.

— Новый год — это по-
настоящему волшебный празд-
ник, который все с нетерпени-
ем ждут, а подарки — еще один 

повод поверить в сказку. Мы 
рады создавать для ребят ново-
годнее настроение и радовать 
их, — отметил Михаил Видгоф.

Кроме традиционных по-
здравлений депутат Законода-
тельного Собрания исполнил 
новогодние мечты еще троих 
детей в рамках благотворитель-
ных акций «Снеговики-добря-
ки» и «Елка желаний». Андрей 
Рябков (13 лет), Платон Солин 
(6 лет) и Витя Елецкий (12 лет) 
написали свои самые заветные 
желания в письмах Деду Мо-
розу и встретили Новый год с 
долгожданными подарками.

Дети Тракторозаводского района 
получили 13 500 подарков

Председатель комитета по молодежной политике, культуре и 
спорту Михаил Видгоф провел масштабное новогоднее поздрав-
ление детей Тракторозаводского района Челябинска.

НиНА чЕРКАССКАя. ФоТо С САЙТА zs74.ru

Василий Швецов и ольга мухометьярова 
вручили благодарственные письма.

михаил Видгоф организовал настоящий 
праздник для юных жителей своего округа.
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В работе комитета при-
нял участие председатель 
Законодательного Собра-
ния Александр Лазарев.

На Южном Урале проводит-
ся реформирование системы 
общественного транспорта, 
создается транспортная систе-
ма Челябинской агломерации, 
в которую вошли Челябинск, 
Копейск и Сосновский район. 

Новая транспортная си-
стема предусматривает также 
завершение строительства ме-
трополитена с его интеграци-
ей в существующую трамвай-
ную сеть. Речь идет о проекте 
«Метротрам», реализацию ко-
торого анонсировал глава ре-
гиона Алексей Текслер в про-
шлом году. Инициатива полу-
чила поддержку федеральных 

властей и лично президента 
России Владимира Путина. 

Проект предполагает четы-
ре подземные станции с про-
тяженностью линий 11,91 км. 
В результате его реализации 
будет осуществлен переход 
от метрополитена к легко-
рельсовому транспорту, вы-
полнена интеграция линии 
метрополитена с существу-
ющими видами наземного 
электрического транспорта.

Законопроект перераспре-
деляет полномочия по про-
ектированию, строительству, 
вводу в строй и эксплуатации 
объектов инфраструктуры го-
родского наземного электри-
ческого транспорта от органов 
местного самоуправления ми-
нистерству дорожного хозяй-
ства и транспорта региона.

— Цель единой транспорт-
ной системы — повысить 
роль общественного транс-
порта, сделать его удобным 
и комфортным для жителей 
Челябинской агломерации, — 
отметил первый зампредседа-
теля комитета Владимир Пере-
золов. — Для того чтобы это 
осуществлялось в рамках еди-
ного проекта, перераспределе-
ны полномочия от муниципа-
литетов министерству дорож-
ного хозяйства и транспорта.

МАРШРуТНАЯ СЕТь

Транспортная реформа в челябинской агломерации 
набирает обороты

Комитет по промышленной политике, энергетике, транспорту 
и тарифному регулированию обсудил законопроект, внесенный 
губернатором Алексеем Текслером, о дополнительном пере-
распределении полномочий в рамках транспортной реформы, 
которая сегодня проводится в регионе. 

Реформа призвана повысить роль 
общественного транспорта.

РоМАН РУДиН. ФоТо оЛЕГА КАРГАПоЛоВА

В заседании комитета 
принял участие председа-
тель Законодательного Со-
брания Александр Лазарев.

По словам Алексея Дени-
сенко, в настоящее время 

количество состоящих на 
учете жителей превышает 
количество сформирован-
ных земельных участков, 
как следствие, многодетные 
семьи могут ожидать реали-
зации своего права в течение 
нескольких лет и при дости-
жении детьми возраста 23 
лет снимаются с учета, не 
успев воспользоваться ме-
рой социальной поддержки.

— Законопроект, внесен-
ный главой региона Алек-
сеем Текслером, сохраняет 
за многодетными семьями 
право на бесплатное получе-
ние земельных участков при 
достижении детьми предель-
ного возраста, прописанного 
в законе, то есть 23 лет, — по-
яснил председатель комите-
та. — Кроме того, областное 
законодательство устанав-
ливает для таких семей воз-
можность получения компен-
сационной выплаты взамен 

бесплатного предоставле-
ния земельного участка.

Как проинформировала 
заместитель министра иму-
щества Челябинской области 
Ольга Морозова, сегодня по-
рядка 2,5 тысячи южноураль-
ских семей стоят в очереди 
на получение земельного 
участка. Из них 655 семей 
подали заявление на соци-
альную выплату. Новая нор-
ма закона позволит большему 
количеству семей реализовать 
свое право на получение зе-
мельных участков в собствен-
ность для индивидуального 
жилищного строительства.

Депутаты комитета одо-
брили поправки и рекомендо-
вали Законодательному Со-
бранию принять законопро-
ект на ближайшем заседании 
в первом и третьем  чтениях.

СТРоиТЕЛьНАЯ ПоЛиТиКА

Многодетные семьи, в которых дети достигли 23 лет, 
сохранят право на бесплатный земельный участок
инициативу губернатора Алексея Текслера поддержал комитет 
по строительной политике и жилищно-коммунальному хозяйству 
под председательством Алексея Денисенко. К слову, для него 
это заседание стало первым в качестве председателя комитета 
(депутаты одобрили его кандидатуру на декабрьской сессии об-
ластного парламента).

александр патритеев

Алексей деНиСеНКо, 
председатель комитета Законо-
дательного Собрания по строи-
тельной политике и ЖКХ:

Законопроект, внесен-
ный главой региона, 

сохраняет за многодет-
ными право на бесплат-
ное получение земельных 
участков при достижении 
детьми предельного воз-
раста, прописанного в 
законе, то есть 23 лет.

Областное 
законодательство 
устанавливает 
для многодетных 
семей возможность 
получения 
компенсационной 
выплаты взамен 
земельного 
участка.

Депутаты законодательного Собрания Василий Швецов и ольга 
Мухометьярова вручили благодарственные письма областного 
парламента добровольцам, которые помогали врачам.

По иНФоРМАции zs74.ru
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ЛЕТоПиСЬ ЮЖНоГо УРАЛА

Продолжение. 
Начало в № 35 от 15. 12. 21

Вторая волна
Горожанами под руковод-

ством заведующей городским 
отделом здравоохранения 
Лидии Александровны Гейно-
вой была проделана большая 
работа: проведена частичная 
вакцинация, сделаны запасы 
лекарств и средств ухода за 
больными, зарезервированы 
больничные койки, увеличен 
штат участковых врачей для 
посещения заболевших на 
дому, организованы лаборато-
рии для диагностики гриппа.

В январе 1959 года нача-
лась вторая волна азиатского 
гриппа. За 
два месяца за 
медицинской 
помощью 
обратилось 
132 тысячи 
челябинцев — 
более 19% от 
населения го-
рода. Самый 
высокий уро-
вень заболеваемости за весь 
период эпидемии объяснялся 
разнообразием вируса гриппа: 
помимо азиатского гриппа 
распространялись и другие 
штаммы, против которых вак-
цинация не велась.

Не менее напряженная 
обстановка сложилась и в 
других городах Челябинской 

области, где с января по март 
1959 года переболело гриппом 
458 тысяч человек. Для срав-
нения: все население области 
составляло 2977 тысяч. В 
Магнитогорске за три месяца 
переболело 27,8% жителей.

Запреты                              
и рекомендации

Важной карантинной 
мерой стал полный запрет 
посещений заболевшими по-
ликлиник и здравпунктов. В 
амбулаториях развернуты до-
полнительные регистратуры и 
многократно увеличено коли-
чество телефонных номеров, 
по которым ежедневно можно 
было вызвать терапевта на 

дом. Напри-
мер, в поли-
клинике при 
больнице 
ЧТЗ было 
выделено 
пять телефо-
нов, кроме 
того вызовы 
принима-
ли шесть 

здравпунктов на территории 
Тракторозаводского района. 
Участковые врачи и данные 
им в помощь специалисты 
должны были в течение дня 
придти по каждому из вызо-
вов. Работу поликлиник офи-
циально продлили до десяти 
часов вечера, а по факту рабо-
чий день врачей растягивался 

до глубокой ночи. В среднем 
за период второй волны эпи-
демии в поликлинику Со-
ветского района ежедневно 
поступало по 260 вызовов от 
температурящих больных. Им 
рекомендовалось не выходить 
из дома. Выписанные лекар-
ства с расчетом на первые 
сутки доктор выдавал немед-
ленно, никакой платы за вы-
данное не взималось. Лекар-
ства для дальнейшего лечения 
покупались родственниками 
больного в аптеке. Изолиро-
ванным в общежитиях сту-
дентам и молодым рабочим 
врачи ежедневно приносили 
лекарство и еду. Нередкими 
были случаи самовольного 
ухода из дома, посещения 
общественных мест больны-
ми, почувствовавшими себя 
лучше.

экономические 
потери

По наблюдениям врачей 
10% из числа заразившихся 
азиатским гриппом вскоре 
заболевали повторно, а 1% 
— переболели им трижды. Са-
мым частым осложнением в 
ходе болезни оставались грип-
позные пневмонии. Воспали-
тельные поражения легких в 
большинстве случаев не были 
слишком тяжелыми и не тре-
бовали реанимационных ме-
роприятий. Выход из гриппа 
и пневмонии у таких больных 
проходил без тяжелых послед-
ствий. Тяжелее всех болезнь 
переносили младенцы и по-
жилые люди, после заражения 
обострялись хронические 
болезни — таких больных го-
спитализировали.

Значимыми были и эко-
номические потери от эпиде-
мии. По данным Челябинско-
го обкома профсоюзов третья 
эпидемическая волна (январь 
— февраль 1962 года) — самая 

маленькая за период эпиде-
мии, к тому же встреченная 
во всеоружии — привела к 
многократному росту заболе-
ваемости среди работников 
крупнейших предприятий. В 
годовом выражении расходы 
по больничным листам воз-
росли на 17,2%, а число забо-
левших в Челябинской обла-
сти работников — на 30%.

испытание вакцины

В августе 1960 года соглас-
но приказу Минздрава СССР 
Челябинск был включен в 
число городов по изучению 
эффективности живых про-
тивогриппозных препаратов. 
Общее научное руководство 
испытанием вакцины осу-
ществлял директор Института 
эпидемиологии и микроби-
ологии имени Н.Ф. Гамалеи 
Оганес Вагаршакович Бароян. 
Вакцины поступали в город-
скую санитарно-эпидемиче-
скую станцию, откуда рас-
пределялись на прививочные 
пункты при домоуправлениях 
и выдавались мобильным 
прививочным бригадам. При-
вивочные бригады делали по-
квартирные обходы жителей. 
Прививки были двухкомпо-
нентные, включали в себя 
вакцины от азиатского гриппа 
«А-2» и гриппа «B». Вакцины 
вводили назально туалетными 
пульверизаторами, инжек-
торы были отрегулированы 
централизованно. С 26 ноя-
бря 1960 года, за два месяца, 
двукратно было привито 258 
тысяч челябинцев. В январе 
1961 года уровень вакцинации 
достиг 34%.

Для изучения побочных 
действий семь тысяч горожан 
вместо вакцины получили 
плацебо. Побочные действия 
были выявлены у 5,7% при-
витых (на 2-й или 3-й день: 
головные боли и недомо-
гание, реже — повышение 
температуры до 37 и выше). 
Двое привитых вскоре умерли 
от обострения хронических 
заболеваний, но взаимосвязь 
с вакцинацией установить не 
удалось. Наблюдения показа-
ли, что привитые заболевали 
гриппом и другими респира-
торными заболеваниями в 2,4 
раза реже.

«эпидемический» 
новый, 1962 год

Начало третей волны со-
впало с новогодними празд-
никами, что до некоторой 
степени облегчило карантин-
ные меры. По всему городу 
были запрещены детские 
спектакли и елки, останов-
лена работа кинотеатра и 
цирка. Для школьников с 
1-го по 6-й класс на не-
делю продлили каникулы. 
Противоэпидемические 
меры затронули все семьи с 
маленькими детьми, так как 
ясли и младшие группы дет-
ских садов вновь перешли на 
круглосуточное содержание. 
Весь город был разделен на 
187 территориальных вра-
чебных участка, параллельно 
с ними действовали здрав-
пункты на предприятиях. 
Для посещения больных на 
дому горздравотделу было 
передано сто автомашин. В 
помощь медикам на период 
эпидемии направили 540 сту-
дентов медицинского инсти-
тута и медицинской школы. 
120 студентов медицинского 
училища работали в детских 
учреждениях. Больных с 
тяжелыми формами гриппа 
на лечение принимали тера-
певтические отделения круп-
нейших стационаров города.

Вытеснение 
«захватчика»

За два первых месяца 
нового, 1962 года гриппом 
переболело 111 тысяч челя-
бинцев (15% от всего насе-
ления города). Несмотря на 
трудности и потери, врачи, 
ученые-вирусологи и жители 
города побеждали азиат-
ский грипп. В ходе борьбы 
с эпидемией показали свою 
эффективность и все шире 
применялись вакцинация и 
масочный режим. Снижа-
лось количество заболевших, 
среди них возрастала доля 
традиционных штаммов 
гриппа, которые постепенно 
вытесняли «захватчика». Так 
продолжалось до июля 1968 
года, когда новый штамм 
азиатского гриппа послужил 
причиной пандемии гон-
конгского гриппа. 

Начавшаяся в 1957 году на юге Китая пан-
демия азиатского гриппа на фоне данных о со-
кращении числа новых заражений, поступавших 
на протяжении следующего 1958 года, была 
объявлена ВоЗ завершившейся. однако эпи-
демические вспышки азиатского гриппа еще 
долго продолжались по всему миру. В октябре 
1957 года в челябинске удалось погасить пер-
вую вспышку эпидемии. 

ПобЕДиВшиЕ 
ВиРУС

СЕРГЕЙ КУСКоВ. ФоТо ПРЕДоСТАВЛЕНы оГАчо

С 26 ноября 1960 
года, за два месяца, 
двукратно было 
привито 258 тысяч 
челябинцев. В итоге 
в январе 1961 года 
уровень вакцинации 
достиг 34%.

Панорама улицы им. Цвиллинга 
в Челябинске, 26 июля 1961 года.
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ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ
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олег САДоВСКих
родился 26 января.
Златоустовский избира-
тельный округ № 8,
первый заместитель пред-
седателя комитета Законо-
дательного Собрания по 
законодательству, государ-
ственному строительству 
и местному самоуправле-
нию, входит в состав ко-
митета Законодательного 
Собрания по строительной 
политике и жилищно-ком-
мунальному хозяйству.
.

Дмитрий КЛЕуТиН
родился 30 января.
Единый избирательный 
округ,
первый заместитель пред-
седателя комитета Законо-
дательного Собрания по 
экономической политике и 
предпринимательству, 
заместитель председателя 
комитета Законодательного 
Собрания по строительной 
политике и жилищно-ком-
мунальному хозяйству.

ДЕНь РожДЕНиЯ

Межвузовский кампус в 
Челябинске — масштабный 
проект, анонсированный 
губернатором Алексеем 
Текслером в 2021 году, — 
появится на территории, 
ограниченной улицами: 
Университетская Набереж-
ная, Наркома Малышева и 
Братьев Кашириных. 

По словам Сергея Таска-
ева, межвузовский кампус 
— это проект комплексный, 
и в нем присутствует абсо-
лютно все: и общественные 
пространства, где можно 
будет провести время с 
друзьями и семьей, и места 
для проживания студентов 
в современных условиях, и 
учебно-научные корпуса, 
которые будут реализованы 
как некий проектный офис, 
из которого студенты будут 
выходить с готовым старта-
пами.

— Мы единственные из 
всех ре-
гионов, 
кто за-

явил так 
называемый 

межвузовский кам-
пус на два университета. 

Наша задача — создание 
условий для обучения та-
лантливой молодежи, при-
влечение в регион одарен-
ных молодых людей, при-
чем не только из России, 
но также из зарубежья. И 
это не только пространства 
для университетов, это про-
странство для всех жителей 
Челябинска.

Парламентарий также 
рассказал о реализации в 
регионе проекта «Новая 
школа».

— В ближайшие годы в 
рамках проекта будут воз-
ведены 19 образовательных 
учреждений, отремонти-
рованы еще 17. При этом 
акцент делается не только 
на областном центре, а пре-
жде всего на территориях. 
Больше 10 тысяч мест в 

рамках дополнительного 
образования уже создано, 
планируется организовать 
еще 12 тысяч. Речь идет и 
о высокотехнологичных 
местах, в том числе и кван-
ториумах, — отметил коор-
динатор проекта.

В продолжение встречи 
Сергей Таскаев и руково-
дитель регионального во-
лонтерского центра Марина 
Поддубная вручили благо-
дарности студентам Челя-
бинского государственного 
университета и Южно-
Уральского государственно-
го медицинского универси-
тета за помощь в организа-
ции процесса вакцинации, 
за работу на горячей линии, 
автоволонтерство и помощь 
врачам и пациентам в меди-
цинских организациях.

 Депутат Законода-
тельного Собрания, 
координатор проекта 
«Новая школа» Сергей 
Таскаев встретился со 
студентами ЮУГМУ и 
челГУ. он рассказал 
молодежи о проекте 
челябинского межву-
зовского кампуса, а 
также поблагодарил 
за активную волон-
терскую деятельность 
в период пандемии. 
Встреча прошла на-
кануне Дня россий-
ского студенчества. 

КАКиМ бУДЕТ 
МЕЖВУЗоВСКиЙ 
КАМПУС

Встреча Сергея Таскаева со студентами-волонтерами 
прошла накануне дня российского студенчества.

РоМАН РУДиН
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Сергей Таскаев.


